

ABSTRAK

Rahmatul Fauzia. 2022. Pengaruh Pendekatan Kelompok Dalam Meningkatkan Kemampuan Membaca Al-Qur'an Pada Santri Di TPA Musala Jirek Kec. Padang Ganting Kab. Tanah Datar.

Penelitian ini dilatarbelakangi rendahnya kemampuan membaca Al-Qur'an pada santri di TPA Musala Jirek, hal ini disebabkan oleh beberapa faktor yang salah satunya karena Pendekatan pembelajaran yang dipakai kurang menarik. Metode mengajar dari ustaz kurang tepat untuk meningkatkan kemampuan membaca Al-Qu'an pada santri. Pemilihan pendekatan pembelajaran menjadi salah satu untuk mencapai tujuan pembelajaran terutama dalam meningkatkan kemampuan membaca Al-Qur'an khususnya pada pendekatan kelompok. Penelitian ini bertujuan untuk melihat pengaruh pendekatan kelompok dalam meningkatkan kemampuan membaca Al-Qur'an pada Santri di TPA Musala Jirek Kecamatan Padang Ganting Kabupaten Tanah Datar.

Pendekatan penelitian yang digunakan adalah pendekatan kuantitatif dengan metode eksperimen semu (*quasi eksperimen*) dengan rancangan *pretest* dan *posttest*. Populasi dalam penelitian ini yaitu santri di TPA Musala Jirek sebanyak 16 orang dengan sampel penelitian 16 orang anak diambil dengan teknik *purposive sampling* dan analisis data menggunakan uji T-test.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa sebelum diberikan *pretest* kemampuan membaca Al-Qur'an santri dikategorikan rendah, namun sesudah diberikan tindakan *posttest* kemampuan membaca Al-Qur'an pada santri dikategorikan tinggi atau mengalami kenaikan. Hal ini menunjukkan bahwa adanya pengaruh pendekatan kelompok dalam meningkatkan kemampuan membaca Al-Qur'an pada santri di TPA Musala Jirek Kecamatan Padang Ganting Kabupaten Tanah Datar.

Disarankan kepada ustaz untuk menggunakan pendekatan kelompok dalam meningkatkan kemampuan membaca Al-Qur'an pada santri. Masyarakat juga dapat menggunakan pendekatan kelompok dalam meningkatkan hasil belajar membaca Al-Qur'an dengan benar dan dapat dijadikan jalan keluar agar pembelajaran Al-Qur'an yang efektif.

Kata Kunci : Pendekatan Kelompok, Kemampuan Membaca Al-Qur'an